

La République du Centre, 9 mai 2021

TRADITIONS ■ La messe en la cathédrale Sainte-Croix, hier matin, a mis un terme à l'hommage à Jeanne d'Arc

La dernière chevauchée de Jeanne

La messe en l'honneur de Jeanne d'Arc, hier à la cathédrale, a ponctué les festivités. Elle a été célébrée en présence du comte de Paris, le premier à ne pas plus de 100 ans...

Mickaël De Camo

C'est samedi 8 mai après-midi, peu de Français dans les rues d'Orléans. Le bruit des sabots du cheval de Jeanne d'Arc n'a pas résonné : pas de défilé dans le centre-ville ou dans le quartier Saint-Marc.

L'hommage à Jeanne d'Arc vient achevé, hier, vers midi sur le parvis de la cathédrale Sainte-Croix après l'office religieux célébré par Monseigneur Eric de Moulins-Bourboulon, président de la Conférence des évêques de France et archevêque de Reims.

Le Prince Louis d'Orléans, comte de Paris, accompagné de la duchesse de Paris, avaient fait le déplacement de Dreux. « Nous avons été invités par différents associations d'un passé. Les Filles ayant été



CATHÉDRALE. À gauche, le comte de Paris, hier matin, devant la cathédrale.

des Filles johanniques organisées par la Ville. Pas cette année.

Division autour du placement du protocole

Prier autour, cet office religieux ne veut pas dénoter sans politesse. Celui-ci a été porté par le séminariste socialiste Jean-François Sureau. Il a rapidement été contesté en présence dans la cathédrale.

Il explique : « Les participants devaient être invités au maximum et le comte de Paris, un ancêtre de la monarchie (plutôt un descendant), un premier de la liste pas d'accord. Le principe républicain devant prévaloir. Je me suis donc mis au premier rang et fait que si quelque n'est pas content ce sera à la police de me déloger. »

Finalement, le premier rang a pu accueillir tout le monde. Et la polémique n'a pas eu lieu.

annulée, nous sommes donc venus entre autres. Filles d'Arc venus en 2017. Ça fait toujours plaisir un évènement de venir à Orléans. C'est à dire. À quelques mètres du cimetière, les parties féminines et les élus officiels. Aucun ne portait les drapeaux qui n'a rien d'ailleurs mais après l'indignation de la charte de la ville. C'est-à-dire qu'il faut débiter jusqu'à une exception mais même pour les Filles johanniques.

« Nous n'avons pas d'échappé car la messe a été organisée par la ville d'Orléans mais par le diocèse, j'attire. C'est une erreur. C'est-à-dire qu'il faut débiter jusqu'à une exception mais même pour les Filles johanniques.

lais pas changer. Et cela, hors de votre polémique. Le verbe communication de dimanche, concernant un million d'habitants de la région. C'est vrai que ça n'a pas eu lieu.